

# WELTKLASSE IN ROTKREUZ



## Der grosse Benefiz-Klavierabend mit dem ukrainischen Pianisten **Alexey Botvinov**

---

**Montag, 8. Mai 2023, 19.30 Uhr** / Türöffnung ab 18.30 Uhr  
**Saal Dorfmann, Rotkreuz** / Eintritt frei: Kollekte



## «Wir Künstlerinnen und Künstler fühlen uns nicht nur im Geiste verbunden, wir zeigen uns auch in der Not solidarisch vereint.»

Marian Rosenfeld, Initiantin / Pianistin

Alexey Botvinov ist der renommierteste ukrainische Pianist der Gegenwart und künstlerischer Leiter des Musikfestivals «Odesa Classics». Aufgrund seiner grossen Verdienste für die Kultur in der Ukraine erhielt er mehrere Ehrentitel.

Auch ihn hat der Krieg überrascht und finanziell stark geschädigt. Mit unglaublichen Anstrengungen gelang es ihm, sein Festival zu retten, indem er Veranstaltungsorte in Europa fand. Er wohnt aktuell mit seiner Familie in Zürich. Ihn in der Weiterführung seiner Arbeit zu unterstützen ist die Motivation zu diesem Anlass. Nun ist er zu erleben in Rotkreuz mit Werken von Bach/Busoni, Chopin, Brahms, Rachmaninov und zwei ukrainischen Komponisten.

Damit wir die ungefähre Besucheranzahl abschätzen können, bitten wir Sie um Ihre Zusage per E-Mail an:

**info@marthaler-partner.ch**

Die verbindliche Anmeldung wird Ihnen bestätigt!



Ich bedanke mich herzlich bei allen Sponsoren, die es mir erst ermöglicht haben, diesen Anlass durchzuführen:



Gemeinde Risch



ROTKREUZHOF  
Immobilien

MusikHug

MÖVENPICK  
WEIN



Veranstalter: [www.marian-rosenfeld.ch](http://www.marian-rosenfeld.ch)